

大地の子



Tel 0282-23-2844
Fax 23-2857

学校のホームページには子どもたちの
記事が満載です。どうぞご覧ください。

令和2年6月15日 第5号
作成 学校長・阿部 誠

特集 『学校再開』

約3か月の学校休業があけて、約2週間がたちました。学校休業の期間、子どもたちは何を思い何を考えて生活していたのでしょうか。そして、学校再開後に子どもたちは、何を思い何を考えたのでしょうか。



「大地の子」特別取材班は、1年生の子どもたちには、学級担任からの聞き取りを中心に、2年生以上の子どもたちには、子どもたちの思いを書いた感想を中心に取材をしました。

《1年生は、現在ひらがなを書く学習をしているので、感想文からの取材はできません。》

1年生

栃木市立南小学校の体育館で、心に残る『入学式』を行い、次の日に午前中だけ登校し、その後約50日間の休業に入りました。

休業中に、3日間の分散登校がありましたが、驚くべきは1年生の登校率の高さです。なんと2日間は、1年生全員が登校しました。登校率の高さは、学校が再開しても変わりませんでした。再開後、6月1日から5日までの5日間で、3日間は全員登校しました。この登校率の高さは、他の学年を圧倒しています。6月8日(月)から、子どもたちと学級担任が“一対一”で向き合って話をする『対話の日』が始まりました。対話からも、ほとんどの1年生がこの南小学校での生活を心待ちにし、現在、前向きに生活していることがはっきりわかるとのことでした。

1年生の子どもたちと保護者の皆様は、南小学校の教育に、非常に高い関心を示しています。1年生の子どもたちが、小学校の生活に一日でも早くなれようと、日々ひたむきに努力している姿に、我々職員は大変感動しています。

